

Compte rendu de l'assemblée du 9 juin 1913, a.m.

Son Honneur le Maire Lavallée, Président. Tous présents.

1.—M. l'Echevin Bastien se présente devant le Bureau et demande de presser les travaux de macadamisage dans le quartier Ahuntsic.

Résolu: De référer cette question à l'Ingénieur en Chef, avec instructions de faire rapport sur les travaux de macadamisage ainsi que sur les obligations de l'annexion.

2.—(14615) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, demandant que le cheval et la voiture anciennement à l'usage du Sous-Chef du Département des Incendies, soient mis à la disposition de son département, en vue de la livraison des avis aux propriétaires de maisons qui doivent être vendues par la Ville pour non paiement de taxes.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à s'entendre avec le Chef du Département des Incendies, à ce sujet.

3.—(14605) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, concernant la demande de crédit pour l'installation de réservoirs à gasoline dans les clos du Département des Chemins.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

4.—(14613) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, demandant l'autorisation d'acheter immédiatement 3 arrosoirs pour le Département de la Voirie, au coût approximatif de \$450 chacun.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$6,000, pour l'achat d'une nouvelle chaudière à vapeur pour la station de pompage du bassin.

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de faire rapport au Conseil en conséquence.

6.—(10773) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'élargissement de la rue Sherbrooke, dans le quartier Notre-Dame de Grâce, recommandant de faire rapport au Conseil pour faire voter une somme d'argent pour défrayer le coût de ladite expropriation.

Résolu: De référer au Trésorier, au Contrôleur et au Président du Bureau des Estimateurs, pour rapport.

7.—(14564) Soumis un rapport du Département en Loi, reproté par M. J. Gardner Thompson, au sujet de dommages causés à sa propriété par suite des travaux d'élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges.

Résolu: D'informer le protestataire que le Bureau entend faire ce qui a été convenu dans l'acte sous-seing privé, dont copie est annexée audit rapport, et de donner instructions à l'Ingénieur en Chef en conséquence.

8.—Soumise une communication du Comité des Pensions pour le Vieil Age (Ottawa), au sujet de l'opportunité d'établir tel système de pension.

Ajourné pour étude ultérieure.

9.—(14598) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de voter un crédit de \$166.85, entièrement payable par la Ville, pour la construction d'un trottoir le long des deux côtés de la nouvelle aile du Marché Saint-Jacques.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

10.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant que le salaire de MM. G. Millette et E. Lemieux qui ont été absents pour cause de maladie, leur soit payé.

Résolu: En conséquence.

11.—(14523) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le règlement de la réclamation No 2708 C. S. M., John McDougall Caledonian Iron Works Co., Ltd. vs La Cité de Montréal, en payant à ladite compagnie, en règlement du capital et intérêt, une somme de \$550, plus une somme de \$32.85 de frais à M. A. R. Johnson.

Report of meeting held on the 9th June 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, chairman; and all the members of the Board.

1.—Ald. Bastien appeared before the Board and asked that the macadamizing works in Ahuntsic Ward be hastened.

Resolved: That said matter be referred to the Chief Engineer with instructions to report on the macadamizing works and on the obligations involved by the annexation.

2.—(14615) Submitted a report from the City Treasurer, asking that the horse and vehicle formerly used by the Sub-Chief of the Fire Department be placed at the disposal of his department for the delivery of notices to proprietors of houses which are to be sold by the City for non-payment of taxes.

Resolved: To authorize the City Treasurer to confer with the Chief of the Fire Department in this connection.

3.—(14604) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, concerning the appropriation asked for the installation of gasoline tanks in the yards of the Road Department.

Referred to the Chief Engineer for a report.

4.—(14613) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, asking for authorization to purchase immediately 3 sprinklers for the Road Department, at an approximate cost of \$450 each.

Resolved: That said authorization be granted.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$6,000 be voted for the purchase of a new steam boiler for the low level pumping station.

Resolved: To approve said recommendation and that a report be made to Council accordingly.

6.—(10773) Submitted a report from the Law Department anent the widening of Sherbrooke street, in Notre-Dame de Grâce Ward, recommending that a report be made to Council, asking that a sum of money be voted to pay the cost of said expropriation.

Resolved: That said matter be referred to the Treasurer, to the Comptroller and to the Chairman of Assessors for a report.

7.—(14564) Submitted a report from the Law Department re protest by Mr. J. Gardner Thompson, anent damages caused to his property owing to the works done for the widening of Côte des Neiges Road.

Resolved: That Mr. Thompson be informed that the Board intends to comply with the provisions of the private deed, copy of which is annexed to said report, and that the Chief Engineer be instructed to act accordingly.

8.—Submitted a communication from the Committee on Pensions for Old Age (Ottawa), anent the advisability of establishing such a pension fund.

Consideration deferred.

9.—(14598) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that an appropriation of \$166.85, payable entirely by the City, for the laying of a sidewalk along both sides of the new wing of St. James Market.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purpose.

10.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that the salary of Messrs. C. Millette and E. Lemieux, who were absent on account of illness, be paid to them.

Resolved: Accordingly.

11.—(14523) Submitted a report from the Law Department, recommending that claim No. 2708, S. C. M., John McDougall Caledonian Iron Works Co., Ltd. vs. the City of Montreal, be settled by paying to the said company, for capital and interest a sum of \$550, plus a sum of \$32.85 for costs to Mr. A. R. Johnson.